

GEORGE PRICE

El año 1925 es importante en la historia del humor. Harold Ross crea la revista «New Yorker» e impone un estilo nuevo, inteligente y sofisticado, que marcará toda una época.

Reúne un grupo de dibujantes (Soglow, Addams, Peter Arno, Cobeau, William Steig, etc.) que, a través de la revista, se convertirán en guía del mejor humor mundial.

George Price se unirá a ellos con su dibujo pulcro y claro, sus personajes angulosos e inconfundiblemente anglosajones, y su humor sutil y chispeante.

Una larga carrera le llevará a la cumbre. Y lo que es más, alcanzará la categoría de gran carroza del humor, haciéndose merecedor de que os lo presentemos hoy... Aquí George Price, aquí unos amigos...

